
Observations de Mme JOANNY
reçues le 30 avril 2019 à 15h26

concernant l’enquête publique SCEA DUTERTRE à PITGAM
du 1er avril au 3 mai 2019

J’émets un avis négatif à l’enquête publique sur l’autorisation d’exploiter de  l'ICPE agricole envisagée par la
SCEA Dutertre.

Parce que ce poulailler 
> est un non sens économique dans le contexte français  
Le CNPO qui représente la filière des producteurs d’œuf en France élabore depuis 2016 un plan d’orientation de la
filière qui va dans le sens contraire : augmentation de la part d’élevages en plein air et/ou bio avec des aliments
certifiés sains et suppression/conversion de plusieurs millions d’élevages de poules en cages.
Ceci pour répondre à l’évolution des consommateurs et donc des grands distributeurs : par leurs achats une grande
majorité de consommateurs montrent qu’ils en en ont assez de manger des animaux de mauvaise qualité, stressés,
alimentés avec des produits à risque notoire pour la santé ; l’essor des achats de produits français montre qu’ils
veulent soutenir l’emploi français ou mieux local (OK, ici cela profite officiellement à un habitant du village mais
celui qui en tire les profits est belge!)
 
>  est  un  non  sens  écologique  et  sanitaire : les  villages  du  dunkerquois  sont  déjà  soumis  à  la  pollution
atmosphérique  à la fois  de la zone industrielle et du type d’agriculture avoisinan (cf. les travaux de l’ULCO sur
les  particules  fines)  Et  si  cette  autorisation  est  donnée  l’installation  va  rajouter  à  la  fois  des  émissions
d’ammoniac,  des  nitrates  pollués dans les  champs,  etc…  Bravo le  supplément  de bien-être des habitants  du
village !

Je pourrais évoquer aussi les risques de la station de GRT Gaz.

Je préfère rappeler que tout ce développement de poulaillers dans l’agglomération dunkerquoise est le contraire de
celui promu par la Communauté urbaine de Dunkerque, référence à la délibération sur l’alimentation durable votée
en 2018.

NON décidément non, cette installation ne doit pas être autorisée.


